

6. 3. 20  
2267

ノ  
木

## セルロイド志村工場失業問題解決報告書

### 町民各位の御理解を深望す

府下志村小豆澤在、ローヤルセルロイド株式會社志村工場は去月九日、突如、不況を理由に工場閉鎖、二千三百圓で各員解雇を發表して以來、吾等は其の不合理をたゞき、志村工場再開の爲めに、あらゆる具體的努力を拂ひ、而して失業防止に努めて來たのであるが、遂ひに會社の認むる處とならず爲めに日本橋區馬喰町三ノ十三、ローヤルセルロイド株式會社本社前、移動本部に籠城、餘儀なく抗争する事になつた。一方會社幹部は工場再開への具體策に全く窮してか、二月二十五日以來遂ひに其の行動を晦りますに至つた。所轄久松警察署は事の重大なるを思ひ、双方幹部の爲めに非常に努力の結果、三月十日頃より交渉開始され、三月十八日種々なる曲折を経て左記條件を以て圓満解決を見た。

#### 解次條件

一、被解雇は工場閉鎖の止どなき事由を認むる事

一、會社は今回の解雇者男二十三名、女五十名に對し一萬四千圓を支給する事

一、會社は志村工場再開の場合に今回の被解雇者に對し採用の優先權を認むる事

以上

深刻なる不景氣は、勞働者解雇せんとする一企業家の、横暴をならして最も重に依るのみでは、失業防止が出來なくなつた。此の社會事實を如何にせん。

今や之が救濟に適切煮居の計策を樹立する事は、我國現下の急務であると言はねばならぬ。吾等は我が資本階級、支配階級の失業問題に対する冷淡極まる態度に對して、今後塔へ難き失業苦の中に於て齒難くまで駆ふ事を聲明するものである。

本爭議の後を顧みて工場閉鎖を認むるの止むなしに至つた事は、甚だ遺憾とする處であるが、久松警察署の斡旋で、双方共に大穢なくして解決に至つた事は、吾等の深く喜びとする處である。

長い間町民各位に不本意ながら、御迷惑をかけました事を深く御詫びすると共に、御聲援を感謝致しまして解決報告申上げる次第であります。

日本勞働團體 中央全國勞働團體 志村セルロイド第一支部

府下志村小豆澤九六九番地

決 第 類 告

收入之額

ローヤルセルロイド株式會社 一萬 〇〇〇.〇〇

東田工場

販賣手當分配金

特製手當分配金

事務費用

福利

右五会は解雇式報酬に充當するものとす

以上

日本勞働團體

中央全國勞働團體

志村セルロイド第一支部

公私支那段

高田支那段

三、〇〇

砂可油壓支那段

三、〇〇

中產火工支那段

三、〇〇

玉川水道支那段

五、〇〇

東京鐵工

五、〇〇

東京電氣

三、五〇

京日支那有志團

五、〇〇

無產市團團段

一九、三四

交渉委員會事務段

一、〇〇

日本同業會

五、〇〇

日本文部省

七、〇〇

日本武藏

七、〇〇